

Polsek Pamarican Tingkatkan Patroli Biru pada Malam Hari, Wujud Kesigapan Kepolisian Cegah C3 dan Gangguan Kamtibmas

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Dec 5, 2025 - 10:43



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui Polsek Pamarican terus memperkuat langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya pada malam hari ketika risiko kejahatan meningkat. Sebagai bagian

dari upaya menjaga situasi tetap kondusif, Polsek Pamarican melaksanakan Patroli Biru atau Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) di sejumlah titik strategis pada pukul 22.00 WIB, Kamis (04/12/2025).

Patroli ini dilaksanakan oleh dua personel Polsek Pamarican, yaitu Aiptu Sutarmin dan Bripta Nanang A.S. Keduanya bergerak menyusuri sejumlah lokasi yang dinilai rawan tindak kriminalitas, terutama kejahatan C3 seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, serta pencurian kendaraan bermotor. Beberapa titik yang menjadi sasaran patroli antara lain Toko Mas, Pasar Pamarican, area perbankan seperti Bank BRI serta ATM BJB, dan minimarket di kawasan Pamarican seperti Alfamart dan Infomart.

Selama pelaksanaan patroli, personel melakukan pemantauan langsung terhadap aktivitas di sekitar pertokoan dan fasilitas publik, memastikan area tetap aman dan tidak terjadi potensi tindakan kriminal. Kehadiran petugas juga memberikan rasa tenang bagi warga yang masih beraktivitas pada malam hari, serta mendorong terciptanya situasi yang tertib dan terkendali.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Pamarican IPTU Baehaki, menegaskan bahwa patroli malam menjadi bagian penting dalam strategi Polri menjaga kamtibmas, terutama untuk mencegah kejahatan jalanan. Ia menyampaikan bahwa Polsek Pamarican berkomitmen meningkatkan intensitas patroli sebagai bentuk kehadiran Polri di tengah masyarakat, sekaligus memastikan keamanan wilayah tetap terjaga setiap saat.

Masyarakat setempat menyampaikan apresiasi terhadap aktivitas patroli yang dilakukan jajaran Polsek Pamarican. Mereka menilai kehadiran polisi berkeliling pada malam hari membuat lingkungan menjadi lebih aman, terutama di sekitar pusat keramaian dan lokasi penyimpanan uang seperti toko emas dan ATM. Warga juga menyebut bahwa patroli rutin membantu menekan peluang pelaku kejahatan dan menciptakan suasana yang lebih nyaman bagi masyarakat.

Seluruh rangkaian giat Patroli Biru atau KRYD Polsek Pamarican berlangsung aman, tertib, dan kondusif. Polsek Pamarican menegaskan kegiatan seperti ini akan terus dipertahankan dan ditingkatkan guna memperkuat perlindungan terhadap masyarakat serta memastikan wilayah hukum Pamarican tetap dalam kondisi yang aman dan nyaman untuk ditinggali.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar